



Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Jul 13, 2024 - 22:00



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur, Polda Jawa Barat, telah mengadakan patroli rutin pada hari Sabtu, 13 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh AIPDA Dede Amiharja dan AIPDA Teten Jaelani.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menegaskan pentingnya patroli ini untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Patroli ini adalah salah satu upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terlindungi," kata KOMPOL Tedi Setiadi.

AIPDA Dede Amiharja yang memimpin patroli tersebut juga menyampaikan bahwa kegiatan ini melibatkan pengecekan di beberapa titik rawan dan berinteraksi dengan masyarakat untuk mendengar keluhan serta memberikan edukasi terkait Kamtibmas.

"Kami berkeliling ke beberapa titik yang dianggap rawan dan melakukan dialog dengan masyarakat. Hal ini penting untuk mendapatkan informasi langsung dari mereka serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan masing-masing," ujar AIPDA Dede Amiharja.

AIPDA Teten Jaelani menambahkan bahwa patroli ini akan dilakukan secara rutin dan intensif, terutama pada malam hari, untuk memastikan situasi Kamtibmas tetap kondusif.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli rutin, terutama pada malam hari, agar situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Cugenang tetap terjaga dan kondusif," ungkap AIPDA Teten Jaelani.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat mengurangi tingkat kriminalitas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Cugenang. Polsek Cugenang mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.